



回覧

令和7年10月29日

朝夕と日中の気温差が大きくなったり、日暮れが早くなったりするなど、秋の深まりを感じます。園庭には数珠玉、オシロイバナ、オナモミなどが大きく育ち、子どもたちは友だちや保育士と一緒に種や実をたくさん採って遊びました。11月も園庭や園外散歩など戸外で遊んだり、秋の自然物に触れたりして過ごしていきたいと思います。

絵本の読み聞かせ

『くまおじさん』こと、林田さんに絵本の読み聞かせをしていただきました。室内が少し暗くなり、読み聞かせの落ち着いた声が聞こえてくると物語の世界に引き込まれ、じっと見つめる子どもたちでした。



大根の種まき

農地水保全会の方と一緒に、大根の種蒔きをしました。「3日すると芽が出てくるよ。それまでしっかり水やりをしてね」と教えていただき、水やりをしながら、芽が出てくるのを楽しみに待っていた子どもたち。三日目の朝、「芽がいっぱい出てるよ!」と気付き、優しく水やりをする姿が見られました。今後の生長を楽しみにしながら、子どもたちと一緒に見守っていきたいと思います。



種を1個ずつ蒔くよ

おおきくな～れ～!

小さい芽がたくさん
出ました!

さつまいも掘り

農地水保全会の方や、JA西美濃の方にもお手伝いいただき、芋掘りをしました。スコップで掘り出し、最後は両手でしっかり芋をつかんで「よっこいしょ～！」と引っ張る子どもたち。収穫したさつまいもは51キロもあり、大豊作でした！ふかし芋、芋kinsなどに調理されたさつまいもを美味しくいただきました。



北中学校 スポーツフェスティバル

全園児で北中学校のスポーツフェスティバルに行き、ハの字跳びや障害物競走などの種目を見せてもらいました。



岩手こども園との交流

エコドーム横の公園で、府中こども園の5歳児と岩手こども園の5歳児が交流をしました。始めは緊張した表情の子どもたちでしたが、次第にバッタを捕まえたり鬼ごっこをしたりするなど、一緒に遊ぶ姿が見られました。

